



Réalisé par le journaliste et historien, Rafael Guerrero Moreno, le documentaire ***Rotspanier, les esclaves espagnols du nazisme*** raconte le long calvaire des républicains espagnols qui ont été contraints par le régime de Vichy au travail forcé pour l'occupant allemand.

Surnommés espagnols rouges, *rotspanier* en allemand, ces républicains espagnols ont d'abord été parqués dans des camps d'internement dans le sud de la France et en 1941, 40 000 d'entre eux deviendront des travailleurs forcés pour l'occupant.

Le régime de Vichy refuse d'envoyer des ouvriers français livrera à l'occupant les réfugiés politiques de la guerre d'Espagne pour les chantiers de Brest, de Lorient, de Saint-Nazaire, de La Rochelle et de Bordeaux.

Des témoignages poignants d'une histoire oubliée et très méconnue.

La projection sera suivie d'un débat en présence du réalisateur.

Cette manifestation est à l'initiative de la consule honoraire d'Espagne en Bretagne, Françoise Dubosquet, avec le soutien de l'Institut Cervantes de Paris et du Centre Culturel Espagnol de Rennes.